
Der Club in den Medien
Beitrag von „Threadstarter“ vom 7. Mai 2008, 12:00

http://www.sueddeutsche.de/sport/formel1/artikel/721/173207/

Zitat 

Fußball-Bundesliga
Chewbacca ist traurig

Vor dem wichtigen Spiel gegen Duisburg plagen Nürnberg Attacken der Fans gegen Jan
Koller - das passt ins Bild dieser Saison. "Wir lassen nichts aus", klagt der Sportdirektor.

Zitat 

Am Montag hat der 1. FCN erst einmal das Forum auf seiner Homepage geschlossen,
was aber laut Sportdirektor Bader nicht nur mit der Aufregung um Koller zu tun hatte:
"Das war nicht mehr auf dem Niveau einer Diskussion, da wurde rauf und runter
beleidigt, und zwar nicht nur Jan Koller, sondern jeder von uns", sagt Bader. "Das
können die Leute am Stammtisch machen, aber nicht auf unserer Seite. Wenn Sie
Geburtstag haben und die Gäste meckern nur, dass das Essen nicht schmeckt und die
Musik nichts taugt, dann schmeißen Sie die doch auch raus." Blöd nur, dass sich die
Nürnberger ihre Gäste am Mittwoch nicht aussuchen können.

Aus der SZ.

Es darf auch gerne darunter kommentiert werden, aber bitte Eure Kinderstube nicht vergessen
 - und bitte v.a. die Forumsschließung zum Thema machen

Beitrag von „afro“ vom 7. Mai 2008, 12:02
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Ich sag dazu lieber nichts - dieser Verein ist mit den jetzigen Funktionären irgendwo untragbar
geworden und sind wir ehrlich, unsere Funktionäre hätten den Abstieg verdient - wir nicht....

Beitrag von „heiko“ vom 7. Mai 2008, 12:04

Wenn man Kritik, die in unserer Situation wohl mehr als berechtigt ist, nicht verträgt, haben die
Herrn sich wohl den falschen job ausgesucht!

Beitrag von „Dr.Acula“ vom 7. Mai 2008, 12:05

Pffff, garnimma Wert sich drüber aufzuregen. 

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 7. Mai 2008, 12:15

Moby aus dem inoffiziellen Forum lebt jetzt jedenfalls seine Krügers-Aversionen auch bei der SZ
aus

Beitrag von „stc“ vom 7. Mai 2008, 12:17

was stört mich die schließung, wenn etwas viel besseres dabei raus kommt?

Beitrag von „oberlehrer“ vom 7. Mai 2008, 13:06
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In meinen Augen macht sich dieser Verein im Moment nur lächerlich.

Oh, da übt jemand Kritik an uns!? Dann schliessen wir halt dieses Forum, dann kann auch
keiner mehr etwas negatives sagen.

Hierbei vielen Dank den Betreibern dieses Forums!! 71.gifImage not found or type unknown

Beitrag von „stc“ vom 7. Mai 2008, 13:21

oberlehrer:

gibt aber auch genug gutmenschenfans da draußen im internet, die der obrigkeit nach dem
mund reden und die geschehnisse in dortmund medienkonform als die tat von
"krawallmachern" hinstellen.

das sind die eigentlichen flaschen! wenn ich was mit der fanszene zu klären habe, dann mache
ich das über die wege, die mir bekannt sind und gut. aber diese "ich bin ja seit 300 jahren
clubfan, aber sooooowas schreckliches hab ich noch nicht erlebt..." blabla, nur dass die sz-
online leser oder irgendwelche blog-glotzer dannauch ganz bestimmt wissen, dass man einer
von den "guten" ist.

Beitrag von „oberlehrer“ vom 7. Mai 2008, 13:34

Über das was in Dortmund war, kann jeder denken was er oder sie will.

Für mich wird dieses Thema so oder so vollkommen überbewertet.
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In dem Forum auf fcn.de konnte ich keine wirklich so drastischen Posts lesen. Ausserdem ist die
Wahrheit meistens hart.

Beitrag von „darealist“ vom 7. Mai 2008, 14:15

M.m.n hängt der dumme vergleich mit dem Geburtstag sehr. Ich mein wir alle bezahlen
schlieslich dafür unseren Glubb zu sehn, also kann ich auch leistung erwarten. Und wenn die
nicht Stimmt muss ich wenigstens meine Kritik frei sagen dürfen.

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 7. Mai 2008, 14:18

Zitat von stc 

was stört mich die schließung, wenn etwas viel besseres dabei raus kommt?

na, dann lass mal dran arbeiten, dass was guts rauskommt!

auf alle fäll hat sich der ruhmreiche in beide knie geschossen...

darf mä des nu soong? oder wirds jetz auch scho kritisch? 

Beitrag von „Franken Bomber“ vom 7. Mai 2008, 14:19

Nun haben wir ja dieses Forum.Das vom Clubb brauchen wir ja nicht mehr.Das ist wohl einigen
Herren nach dem Pokalsieg die Arroganz ins unermessliche gewachsen 
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Beitrag von „USK Schäuble“ vom 7. Mai 2008, 14:19

Zitat von darealist 

M.m.n hängt der dumme vergleich mit dem Geburtstag sehr. Ich mein wir alle bezahlen
schlieslich dafür unseren Glubb zu sehn, also kann ich auch leistung erwarten. Und
wenn die nicht Stimmt muss ich wenigstens meine Kritik frei sagen dürfen.

wennst zum geburtstag gehst, musst ja auch a geschenk mitbringen!

undankbares pack!!! 

Beitrag von „darealist“ vom 7. Mai 2008, 14:23

Zitat von USK Schäuble 

wennst zum geburtstag gehst, musst ja auch a geschenk mitbringen!

undankbares pack!!! 

Muss ich das??? 

Und selbst dann würd ich mir das recht rausnehmen zu sagen das zb. das essen bescheuert
schmeckt. Also blödes gelaber. Der MB kann blos net mit Kritik umgehn.

Beitrag von „EwigFCN“ vom 7. Mai 2008, 14:39
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Wenn ich an der Geburtstagsfeier vergiftet werde beschwere ich mich auch 

(und das Spiel der jetzigen FCN-Kicker ist für einen echten Fan durchaus
gesundheitsgefährdend)

Beitrag von „PsYcHo“ vom 7. Mai 2008, 14:41

Ich finde die Entscheidung vom Verein einfach lächerlich. Die Jungs sollen mal wieder ordentlich
ihren Job machen, und schon herrscht Ruhe.

Beitrag von „clubclub“ vom 7. Mai 2008, 14:58

ich fänd es sinnvoll wenn wir am heute mal irgendwas gegen die verantwortlichen machen
würden wegen der schließung...
oder ist da schon was geplant?

Beitrag von „stc“ vom 7. Mai 2008, 16:07

hä!!??

in der sportbild steht, dass bader sich beklagt, dass es zuletzt viel ärger mit fans gab und er
quasi meint "wann sehen diese personen ein, dass sie dem image des vereins schaden".
genannt ist hierbei frankfurt, dortmund und das abbruchspiel gegen wob, wo es "ärger am
zaun" gab. !!???!!!

jetzt versuchen sie es wohl mit allen mitteln, oder?
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ich seh gerade, beim sc isses verlinkt
http://www.sc-n.de/news/medien…d/20080507_sportbild1.jpg

ich mach mich jetzt auf den weg. bis denne!

Beitrag von „icetiger1968“ vom 7. Mai 2008, 16:14

Zitat von stc 

hä!!??

in der sportbild steht, dass bader sich beklagt, dass es zuletzt viel ärger mit fans gab
und er quasi meint "wann sehen diese personen ein, dass sie dem image des vereins
schaden". genannt ist hierbei frankfurt, dortmund und das abbruchspiel gegen wob, wo
es "ärger am zaun" gab. !!???!!!

jetzt versuchen sie es wohl mit allen mitteln, oder?

ich seh gerade, beim sc isses verlinkt
http://www.sc-n.de/news/medien…d/20080507_sportbild1.jpg

ich mach mich jetzt auf den weg. bis denne!

Alles anzeigen 

Wohin gehst Du jetzt? Zum Stadion? Du gehst doch sicher nur so bald dort hin, weil Du als
erster unten am Zaun sein willst 
Der Club kann froh sein, dass er so treue Fans hat. Wenn ich das Gschmmarri von Bader schon
wieder höre. Warum sind wir denn alle so aufgebracht? Warum entlädt sich momentan der
Frust? Weil wir Fans mit Worthülsen vertröstet wurden.... hier ein kleiner Auszug
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1. Eigentlich ist die Mannschaft zu gut.....
2. Zum Schluß ist der Fussballgott auf unserer Seite.....
3. blah

Beitrag von „stc“ vom 7. Mai 2008, 16:23

@icetiger:

um 17.15, hab mich glatt in der zeit vertan, so zappelig bin ich :-).

nach dem lesen dieses artikels ist mir allerdings schon wieder schlecht. was für ein
riesengroßer bullshit!

Beitrag von „Glubberer in Frankfurt“ vom 7. Mai 2008, 16:42

Ishiaku freut sich schon
Wie unfassbar nah im Fußball Freud und Leid auseinander liegen, hat der MSV gerade erlebt:
Leverkusen hatte schon Matchball bei Barnettas Pfosten-Kopfball, aber Duisburgs Georgiev
macht den Siegtreffer. Das hat die Mannschaft derart beflügelt, dass Doppel-Torschütze
Mannaseh Ishiaku voller Vorfreude ist: "Jetzt fahren wir nach Nürnberg und holen den nächsten
Sieg!" sport.ARD.de sieht das genauso.
http://sport.ard.de/sp/

Wenn die bei der ARD immer so gut mit ihren Tips wie beim Dortmundspiel liegen, ist mir ab
sofort vorm MSV nicht mehr bange.

Beitrag von „Kanapee“ vom 7. Mai 2008, 16:54
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Zitat von stc 

hä!!??

in der sportbild steht, dass bader sich beklagt, dass es zuletzt viel ärger mit fans gab
und er quasi meint "wann sehen diese personen ein, dass sie dem image des vereins
schaden". genannt ist hierbei frankfurt, dortmund und das abbruchspiel gegen wob, wo
es "ärger am zaun" gab. !!???!!!

jetzt versuchen sie es wohl mit allen mitteln, oder?

ich seh gerade, beim sc isses verlinkt
http://www.sc-n.de/news/medien…d/20080507_sportbild1.jpg

ich mach mich jetzt auf den weg. bis denne!

Alles anzeigen 

Puh, fehlt nur noch, dass die Fans bald auch noch für den Abstieg verantwortlich gemacht
werden.

Er macht einen Nebenkriegsschauplatz auf oder versucht zumindest nicht diesen
einzudämmen. Naja,l das lenkt von den Fehlern der sportlichen Leuitung, die nicht nur aus dem
Ex-Trainer bestand, ab. Wie unsachlich und einseitig die Medien die Glubbfans z.T. behandeln
zeigt doch, dass "wir" mit Koller scheinbar der Aufreger des Wochenendes sind. Nicht der
Kracher, die Rauchbombe und der zusammengeschlagene Ordner in Bielefeld...

Beitrag von „wildfires“ vom 7. Mai 2008, 17:17

Zitat von Kanapee 
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Puh, fehlt nur noch, dass die Fans bald auch noch für den Abstieg verantwortlich
gemacht werden.

Naja,l das lenkt von den Fehlern der sportlichen Leuitung, die nicht nur aus dem Ex-
Trainer bestand, ab.

Tja nett unser "Manager" .....nur wird ihm das bei Abstieg auch nicht den Arsch retten....... 

Beitrag von „Maddin“ vom 8. Mai 2008, 00:52

Der Bader muss weg! Ich dachte, ich spinn, als ich gerade vom Stadion zurückkam und im
Fernsehen der Glubb lief, sah der Bader als Einziger auf der Ehrentribüne völlig sauer und
verbittert aus... Der hat irgendeinen ganz schlimmen Fankomplex erlitten seit einiger Zeit... Es
ist wohl unstrittig, dass er bei der Forum-Schließung eine Rolle gespielt hat. Schließlich war ja
die Kritik an seiner Äußerung "Aufbrauchstimmung in der Kabine" so ziemlich das letzte Thema
im Forum. Sorry, aber der ist unten durch bei mir! Wir hatten heute eine Stimmung, dass die
Wände wackelten, einfach großartig, und dauernd pinkelt uns irgendeiner ans Bein, dass wir
schlechte Fans seien, entweder wegen ein paar Verpeilten oder viel öfter wegen nix!

Ein Punkt noch: Dieses Forum mag für uns bequemer sein als das Offizielle, aber eines bedaure
ich zutiefst: Den hohen Einfluss auf die Medien werden wir von hier aus auf nicht absehbare
Zeit erstmal nicht ausüben können.

Beitrag von „afro“ vom 8. Mai 2008, 01:09

Zitat von MaddinXY 
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Ein Punkt noch: Dieses Forum mag für uns bequemer sein als das Offizielle, aber eines
bedaure ich zutiefst: Den hohen Einfluss auf die Medien werden wir von hier aus auf
nicht absehbare Zeit erstmal nicht ausüben können.

Oh, ich glaube da täuscht du dich ganz gewaltig! 

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 8. Mai 2008, 01:10

Zitat von MaddinXY 

Ein Punkt noch: Dieses Forum mag für uns bequemer sein als das Offizielle, aber eines
bedaure ich zutiefst: Den hohen Einfluss auf die Medien werden wir von hier aus auf
nicht absehbare Zeit erstmal nicht ausüben können.

Doch. Die kriegen das schon mit hier und freuen sich genauso, dass es jetzt noch offener
zugeht. 
Wenn das Forum halbwegs frequentiert wird, interessiert sich die Presse dafür, wie früher für's
Offizielle. Im Inoffiziellen lesen sie ja auch oft mit.

Beitrag von „afro“ vom 8. Mai 2008, 01:14

Zitat von Clubberer_Lars 

Doch. Die kriegen das schon mit hier und freuen sich genauso, dass es jetzt noch
offener zugeht. 
Wenn das Forum halbwegs frequentiert wird, interessiert sich die Presse dafür, wie
früher für's Offizielle. Im Inoffiziellen lesen sie ja auch oft mit.
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Richtig und alleine deshalb ist es wichtig, dass hier trotz der Offenheit immer ein gewisses
Niveau gewahrt wird. Irgendwo ist das Forum halt auch ein Sprachrohr der Glubbfans bzw auf
dem besten Weg dazu zu werden...

Beitrag von „Graegg“ vom 8. Mai 2008, 01:17

normal reicht ein gesunder Menschenverstand und ein wenig Urteilsfähigkeit, um ein gewisses
Niveau zu halten und im richtigen moment einfach nichts zu sagen - vor allem, wenn hier ohne
Zensur versch. ,,Welten" zusammentreffen.

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 8. Mai 2008, 07:27

Zitat von MaddinXY 

Der Bader muss weg! Ich dachte, ich spinn, als ich gerade vom Stadion zurückkam und
im Fernsehen der Glubb lief, sah der Bader als Einziger auf der Ehrentribüne völlig
sauer und verbittert aus... Der hat irgendeinen ganz schlimmen Fankomplex erlitten
seit einiger Zeit... Es ist wohl unstrittig, dass er bei der Forum-Schließung eine Rolle
gespielt hat. Schließlich war ja die Kritik an seiner Äußerung "Aufbrauchstimmung in
der Kabine" so ziemlich das letzte Thema im Forum. Sorry, aber der ist unten durch bei
mir! Wir hatten heute eine Stimmung, dass die Wände wackelten, einfach großartig,
und dauernd pinkelt uns irgendeiner ans Bein, dass wir schlechte Fans seien, entweder
wegen ein paar Verpeilten oder viel öfter wegen nix!

Ein Punkt noch: Dieses Forum mag für uns bequemer sein als das Offizielle, aber eines
bedaure ich zutiefst: Den hohen Einfluss auf die Medien werden wir von hier aus auf
nicht absehbare Zeit erstmal nicht ausüben können.

Also der hatte da den selben Gesichtsausdruck wie immer.
Es ist ja auch nix gewonnen, soll er Freudenstürme machen!?!
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Dann würden ihn alle für verrückt erklären.

Das schlimmste ist wenn MB gehen würde.

Klar hat er vielleicht den ein oder anderen Fehler gemacht, aber ihn deswegen gleich feuern zu
wollen ist krass.

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 8. Mai 2008, 08:27

http://www.sueddeutsche.de/,tt…esliga/artikel/33/173517/

Zitat 

Nach 86 Minuten durfte dann auch Mintal gehen, die kreative Zentrale war nun
verwaist, weil Kreativität nicht mehr vonnöten war. Die Nürnberger beschränkten sich
aufs Verteidigen, wobei selbstverständlich auch der lange Koller half. Das Publikum
dankte es ihm mit Gesang.

aus der SZ-online

Beitrag von „GLUBB“ vom 8. Mai 2008, 08:39

Zitat von stc 

hä!!??

13https://www.glubbforum.de/forum/thread/657-der-club-in-den-medien/

http://www.sueddeutsche.de/,tt8m2/sport/bundesliga/artikel/33/173517/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/657-der-club-in-den-medien/


in der sportbild steht, dass bader sich beklagt, dass es zuletzt viel ärger mit fans gab
und er quasi meint "wann sehen diese personen ein, dass sie dem image des vereins
schaden". genannt ist hierbei frankfurt, dortmund und das abbruchspiel gegen wob, wo
es "ärger am zaun" gab. !!???!!!

jetzt versuchen sie es wohl mit allen mitteln, oder?

ich seh gerade, beim sc isses verlinkt
http://www.sc-n.de/news/medien…d/20080507_sportbild1.jpg

ich mach mich jetzt auf den weg. bis denne!

Alles anzeigen 

nach dem WOB-spiel gab es in der sport-blöd doch nen bericht von nem sport-blöd-
schreiberling, der einen tag ordner spielte und "angst um sein leben" hatte, als beim
spielabbruch ein paar 16 jährige auf den zaun sprangen und 5 bierbecher richtung laufbahn
flogen.

denke eben jener "ärger am zaun" wird da gemeint.

vielleicht hat ja jemand den artikel noch..?

Beitrag von „stc“ vom 8. Mai 2008, 08:52

passt jetzt nur bedingt hier rein, aber mal als vergleich zu den "offenen briefen" des teams und
der haltung unserer offiziellen gegenüber den fans in "krisensituationen": hier der offene brief
der mannschaft des vfl bochum an die fans nach den vorkommnissen in bielefeld.
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http://www.vflbochum.de/webcac…en__meldung_5059_6_de.htm

so kann man es natürlich auch sagen, ohne pauschal ein urteil über gruppen zu fällen.

GLUBB : ah, ich erinnere mich. stimmt, bei dem spiel hatte ich auch ganz doll angst. aber nur
vor dem schnupfen, den ich mit nach hause genommen habe 

Beitrag von „Glubberer in Frankfurt“ vom 8. Mai 2008, 10:14

FC Nürnberg - MSV Duisburg (2:0)
Ein Zipfel Hoffnung

Zitat 

Die Wechselbäder für das fränkische Fußballpublikum finden eine Fortsetzung. Gestern
war zur Abwechslung beim 1. FC Nürnberg mal wieder eine Feierstunde mit bester
Unterhaltung angesagt.

Zitat 

Streckenweise gab die Darbietung allen Grund dafür, wieder an den Klassenerhalt zu
glauben. Voraussetzung ist, dass das gestern so kampfeslustig wie spielfreudige
Ensemble von Thomas von Heesen auch am Samstag bei Hertha BSC an eine in jeder
Hinsicht über dem Bundesliga-Durchschnitt liegende Leistung anknüpft.

Zitat 

Die Duisburger schienen förmlich überrascht von Wucht und Verve des neunfachen
Meisters, der sich eines ansehnlichen Offensivspiels befleißigte, das gemeinhin bei
Abstiegskandidaten nicht zu besichtigen ist.
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Zitat 

Bei so viel Jubel, Trubel, Heiterkeit soll nicht verschwiegen werden: Es ist die Krux des
1. FC Nürnberg, dass der Traditionsverein weiter auf fremde Hilfe angewiesen sein wird.

Quelle: http://www.fr-online.de/in_und…t/aktuell/?em_cnt=1331236

Beitrag von „stc“ vom 8. Mai 2008, 17:36

tvh und bader bei der heutigen pressekonferenz.

http://www.eyep-tv.de/bundesli…v.-heesens-endspiele.html

hat alles hand und fuß, was die beiden heute sagen. wenns immer so wäre, müsste man auch
keine foren sperren und fans mundtot machen. unser coach kennt allerdings die "red hot chili
peppers" nicht, was der geneigte musikfan wohl unter "skandal" einordnen würde (siehe die
letzten 30 sekunden des videos  ).

Beitrag von „Kanapee“ vom 8. Mai 2008, 18:05

Zitat von stc 

tvh und bader bei der heutigen pressekonferenz.

http://www.eyep-tv.de/bundesli…v.-heesens-endspiele.html
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hat alles hand und fuß, was die beiden heute sagen. wenns immer so wäre, müsste
man auch keine foren sperren und fans mundtot machen. unser coach kennt allerdings
die "red hot chili peppers" nicht, was der geneigte musikfan wohl unter "skandal"
einordnen würde (siehe die letzten 30 sekunden des videos  ).

Großer Musikfan ist der. Hat eine Plattensammlung mit 15000 Exemplaren. Stand mal kurz
nach seinem Antritt in einem Artikel.

Beitrag von „Glubberer in Frankfurt“ vom 9. Mai 2008, 12:53

Platz 15 vor Augen
Nürnberger fahren zuversichtlich nach Berlin

http://www.fr-online.de/in_und…t/aktuell/?em_cnt=1331888

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 10. Mai 2008, 12:15

Die SZ hat mich gerade geschockt: "In Cottbus bleibt die Leinwand schwarz, Ausverkauf in
Nürnberg" (online-Übersichtsseite). Ich denke mir, Sch..., jetzt gehen die Spieler wirklich. Und
dann lese ich, dass einfach nur die Pokalsouvenirs verramscht werden (T-Shirts. etc. alles
billiger...) 

Beitrag von „spielerberater“ vom 10. Mai 2008, 19:40

Auch wenn es m.E. keine "saisonentscheidende Szene" war, aber laut Sportschau war es kein
Handspiel von Simunic...
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...wenn es nicht so traurig wäre -> 

Beitrag von „jofcn“ vom 10. Mai 2008, 19:44

...die sportschau..

tätschel, nein, reg dich nicht auf....... 

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 10. Mai 2008, 19:45

Zitat von spielerberater 

Auch wenn es m.E. keine "saisonentscheidende Szene" war, aber laut Sportschau war
es kein Handspiel von Simunic...

...wenn es nicht so traurig wäre -> 

Ja, Augen auf beim Kommentatorenkauf sag ich da nur. Man sieht klar, dass er weder die Hand
wegzieht, noch dass der Ball seine Flugbahn beibehält. 

Interessanter aber die Statistik danach: 5. Elfer, den wir nicht bekommen, natürlich 6 weil das
in der 1. HZ ja einer war. Dazu solche Dinge wie das Tor in Cottbus und und und.
Und 17x Aluminium - Ligahöchstwert.
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Das alles trägt dazu bei, dass wir unten drin hängen. Als wären wir nicht schon selbst blöd
genug. 

Beitrag von „Joey“ vom 10. Mai 2008, 19:47

Der Schuss von Galasek vorm 0:1 wurde auch nicht gezeigt, den hatte ich schon drin gesehen.

Beitrag von „jofcn“ vom 10. Mai 2008, 19:53

Zitat von Clubberer_Lars 

Interessanter aber die Statistik danach: 5. Elfer, den wir nicht bekommen, natürlich 6
weil das in der 1. HZ ja einer war. Dazu solche Dinge wie das Tor in Cottbus und und
und.
Und 17x Aluminium - Ligahöchstwert.

Das alles trägt dazu bei, dass wir unten drin hängen. Als wären wir nicht schon selbst
blöd genug. 

so manchmal, auch wenn es eher nicht meine Art ist, muss ich doch fast der Versuchung
ergeben an höhere Mächte zu glauben....

Beitrag von „bambergforever“ vom 10. Mai 2008, 19:55

Zitat von jofcn 

...die sportschau..
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tätschel, nein, reg dich nicht auf....... 

Hab ich mich auch gefragt, der Ball ändert doch eindeutig seine Richtung, oder war das der
Wind???

Achja beim Angriff, wo Saenko alleine vorm Torwart war, hat der Kommentator auch gemeint,
für so was leichtes kann man keinen Elfer geben, trotzdem war es ein klare , jedoch leichte
Ellebogenbewegung gegen Seanko somit Elfer und gelb

Beitrag von „Joey“ vom 10. Mai 2008, 19:56

Zitat von jofcn 

so manchmal, auch wenn es eher nicht meine Art ist, muss ich doch fast der
Versuchung ergeben an höhere Mächte zu glauben....

Des hamma jetz davon wir Schwarzkittel! 

Beitrag von „jofcn“ vom 10. Mai 2008, 20:14

Schwarzkittel im ursprünglichen Sinn war ich nie!!!!
Leipzig 1994 oder so bin ich mal ganz unbedarft in eine "Schwarzkittel"-Veranstaltung, mit
meinem prima shining glowing Puma Universal in weiss.... 
Aufegfallen wie der Pudel mit meine langen Hoar...OK, OT-Vergangenheitsbewältigung

Btw, mich würde ja doch langsam mal so interessieren wie der Ton in den regionalen Zeitungen
am Mo wohl wird, ob sie immer noch so neutral dem Übertrainer gegenüber bleiben...
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Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 10. Mai 2008, 20:19

.

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 10. Mai 2008, 20:27

Das in Hannover war keiner, das hätte indirekten Freistoß geben müssen. Aber was man da
auch nicht vergessen darf is z.B. beim Hinspiel gar nicht das 0:1 im direkten Gegenzug fallen
kann, wenn es den Elfer gibt etc.

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 10. Mai 2008, 20:49

.

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 10. Mai 2008, 20:58

Zitat von Der Unbekannte 

Naja, eigentlich schon. Das Gegentor fiel durch ne Ecke.

Ne, weil die Ecke aus dem direkten Gegenzug resultierte, also kanns die Ecke zum Tor ja nicht
geben. 

Beitrag von „bambergforever“ vom 11. Mai 2008, 01:54
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Bildzeitung:

Rettet dieses Eigentor den Club?
Der 33. Spieltag – der Tag der Tränen!

Die Fans in Rostock und Duisburg können einem leid tun. Ihr Fußballherz ist gebrochen, der
Abstieg ihrer Klubs besiegelt. Und die Nürnberger sollten sich für den letzten Spieltag auch
schon mal mit Taschentüchern eindecken ...
--> http://www.bild.de/BILD/sport/…ielefeld,geo=4503740.html

Beitrag von „bambergforever“ vom 11. Mai 2008, 01:56

Bildzeitung 2:

Nürnberg tobt:
Elfer-Betrug!
Handspiel und ein Foul von Herthas Simunic übersehen
Von H. FEINDT, D. WESTGATE, R. LAMPRECHT und M. FUNK
Vor 351 Tagen gewann Nürnberg in Berlin den DFB-Pokal. Wurde nun im Olympiastadion der
Abstieg besiegelt? Der Club verlor nach einer katastrophalen Leistung bei der Hertha mit 0:1.

--> http://www.bild.de/BILD/sport/…r-betrug,geo=4501806.html

Beitrag von „bambergforever“ vom 11. Mai 2008, 02:03

Tagesschau:
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Pleite in Berlin

Nürnberg verliert ohne Leidenschaft
Trotz einer Niederlage in Berlin am 33. Spieltag hat 1. FC Nürnberg noch Chancen, am letzten
Spieltag den Verbleib in der Fußball-Bundesliga zu sichern.

Die Franken verloren bei Hertha BSC mit 0:1 (0:0), können aber im Heimspiel am letzten
Spieltag gegen Schalke 04 das rettende Ufer noch erreichen. Vor 47.072 Zuschauern erzielte
der Brasilianer Raffael in der 74. Spielminute mit seinem vierten Saisontreffer das Tor des
Tages.

Die Franken konnten nicht an die zuletzt guten Leistungen mit vier Spielen ohne Niederlage
anknüpfen und litten offenbar unter dem enormen Druck. Ohne Zvejzdan Misimovic und Robert
Vittek, die Trainer Thomas von Heesen zunächst auf der Bank ließ, wirkte das Spiel der Gäste
sehr statisch und strahlte wenig Gefahr aus. Zwar besaßen die Nürnberger mit einem
Flachschuss von Marek Mintal (2.) und einem Kopfball von Angelos Charisteas (6.) die ersten
Chancen des Spiels, doch mit zunehmender Spielzeit in der ersten Halbzeit trauten sich die
Gäste immer seltener in den gegnerischen Strafraum. In der 25. Minute forderte der
Anhang der Gäste einen Strafstoß, als Josip Simunic bei einer Rettungstat die Hand
zur Hilfe genommen haben soll.

Den Berlinern, die vor dem Spiel Andreas Schmidt nach 17 Profijahren verabschiedeten, war
anzumerken, dass es für sie um nichts mehr ging. Erst Mitte der ersten Halbzeit kamen sie in
die Nähe des gegnerischen Tores. Zunächst setzte der lauffreudige Gojko Kacar (33.) den Ball
knapp am Tor vorbei, dann verpasste Raffael (38.) im Nachschuss das leere Gehäuse.

Auch in der zweiten Halbzeit lieferten zunächst die Ergebnisse auf der Anzeigentafel die größte
Spannung. In der 50. Minute brachte Trainer von Heesen endlich Misimovic für Mintal, und der
Mittelfeldspieler sorgte zumindest für etwas Belebung im Spiel der Franken. Die größte
Torchance besaß allerdings Iwan Sajenko (65.), als er den Ball über den herausstürmenden
Hertha-Keeper Jaroslav Drobny legte, im letzten Augenblick aber von Steven von Bergen
gerettet wurde.
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Strafstoß gefordert
In der 74. Minute riss der Brasilianer Raffael die Gäste jedoch aus allen Hoffnungen. Nach einer
schönen Einzelleistung setzte er den Ball an Daniel Klewer vorbei zur 1:0-Führung der
Gastgeber ins Netz. Kurz zuvor hatte noch Nürnbergs Tomas Galasek mit einem Schuss ans
Außennetz die große Führungschance. In der 77. Minute forderten die Hertha-Anhänger
Elfmeter, nachdem Raffael im Strafraum zu Boden gegangen war. In der 81. Minute
forderten die Nürnberger vehement Strafstoß, nachdem Simunic Charisteas
attackiert hatte.
-----------------------------------------------------
Steht nichts von der Notbremse und das hand war wohl klar und deutlich, oder hat der Wind die
Richtung vom Ball geändert???

Beitrag von „5bisschee“ vom 11. Mai 2008, 10:22

Sport1.de hat zwar das Handspiel auf der Rechnung, aber auch nicht die Notbremse ! 
http://www.sport1.de/de/sport/artikel_2244301.html

Beitrag von „ragi“ vom 11. Mai 2008, 10:31

ich würde diese Katastrophale Leistung nicht an den versagten Elfern festmachen....die Presse
ist schnell dabei dem Schiri Tomaten auf die Augen zu kleben....war ja auch so, dass Rafati ne
richtige Scheiss- Leistung abgeliefert hat...aber letztendlich hat es die Mannschaft insgesamt
auch anderweitig in der Hand gehabt, das Spiel zu gewinnen.....die wollte nur nicht. Das
Wehklagen in Nachhinein, weil man 2 Elfer nicht bekam ist in Zusammenhang mit der
Gesamtleistung schon eine erbärmliche Ausrede.....

Beitrag von „Spencer“ vom 11. Mai 2008, 10:38

Zitat von ragi 
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ich würde diese Katastrophale Leistung nicht an den versagten Elfern festmachen....die
Presse ist schnell dabei dem Schiri Tomaten auf die Augen zu kleben....war ja auch so,
dass Rafati ne tichtige Scheiss- Leistung abgeliefert hat...aber letztendlich hat es die
Mannschaft insgesamt auch anderweitig in der hand gehabt, das Spiel zu
gewinnen.....die wollte nur nicht. Das Wehklagen in Nachhinein, weil mal 2 Elfer nicht
bekam ist in Zusammenhang mit der Gesamtleistung schon eine erbärmliche
Ausrede.....

Sehr treffend formuliert 

Beitrag von „4th Generation“ vom 11. Mai 2008, 14:33

Zitat von ragi 

ich würde diese Katastrophale Leistung nicht an den versagten Elfern festmachen....die
Presse ist schnell dabei dem Schiri Tomaten auf die Augen zu kleben....war ja auch so,
dass Rafati ne richtige Scheiss- Leistung abgeliefert hat...aber letztendlich hat es die
Mannschaft insgesamt auch anderweitig in der Hand gehabt, das Spiel zu
gewinnen.....die wollte nur nicht. Das Wehklagen in Nachhinein, weil man 2 Elfer nicht
bekam ist in Zusammenhang mit der Gesamtleistung schon eine erbärmliche
Ausrede.....

Tut mir leid aber dieser Argumentation kann und will ich mich nicht anschließen. Eine
ordentliche Schiedrichterleistung einzufordern hat nichts mit Ausreden suchen zu tun. Auch
wenn die eigene Mannschaft beschissen gespielt und den Sieg sportlich nicht verdient hat, darf
das kein Freibrief für Fehlentscheidungen sein. Wie oft wurde der Club in der Vergangenheit
schon durch Fehlentscheidungen um verdiente Punkte gebracht? So lange man sich
widerspruchslos alles gefallen lässt, wird sich auch nichts ändern. Wenn man um«unverdiente»
Punkte nicht kämpft, bekommt man möglicherweise auch die verdienten nicht.

Beitrag von „ragi“ vom 11. Mai 2008, 14:41
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Zitat 

darf das kein Freibrief für Fehlentscheidungen sein

hab ich auch nicht gesagt...aber nach dieser Leistung darf man sich nicht hinstellen und die
Fehlentscheidung quasi als Spielentscheidend hinzustellen...das ist Krampf.....

Dieses Hätte wäre wenn...Hätte der Schiri den Strafstoss gegeben, wäre der Club in Führung
gegangen, wenn man denn getroffen hätte....ist doch wirklich ein Muster ohne Wert. Das Spiel
muss in den ersten 45 Minuten zu Gunsten des Club entschieden sein, so wir die Berliner
gezeigt haben, dass sie eigentlich schon im Urlaub sind....da braucht man keine Elfmeter, da
braucht man Willen und Kampfgeist..und keine Alibi- Fussballer, die sich dem Schlafwagen-
Express der hertha angepasst haben.....

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 11. Mai 2008, 14:47

Man kann es so oder so sehen. Fußball ist ein relativer Sport. Ziel ist ja nicht 3 Tore mehr zu
schießen, sondern überhaupt mehr als der Gegner.

Wenn zwei schwache Mannschaften aufeinander treffen und man würde in der Summe der
Leistungen beider Mannschaften trotzdem gewinnen, dann ist das trotzdem ein Sieg (und
wollen wir mal nicht so tun, als ob Teams wie Bielefeld so viel besser spielen und kein Glück
gebraucht hätten!). Wenn der Gegner ne besonders gute Aktion hatte, die zu nem Tor geführt
hat: kann man mit leben. Wenn man selbst nen dicken Patzer gemacht hat: kann man mit
leben. Aber wenn von neutraler - formal nicht vorhandener (Schiedsrichter ist regeltechnisch
Luft) - Seite eben das Ergebnis beeinflusst wird, das in der Summe der Leistungen beider
Teams rausgekommen wäre, hat das halt immer nen faden Beigeschmack.

Auch damit könnte man noch leben, Schiedsrichter sind auch nur Menschen und machen
Fehler, wenn sie das wenigstens nach dem Spiel zugeben würden. Aber das tun die wenigsten,
da hat dann der Spieler Mintál dem Spieler Piplica einen Drehmoment verpasst oder man
äußert sich gar nicht - und das ist schwach!
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Es summiert sich halt bei uns in dieser Saison wieder mal extrem. Und das kommt noch oben
drauf zu den vielen eigenen Fehlern, die wir gemacht haben. Das ist ärgerlich.

Beitrag von „4th Generation“ vom 11. Mai 2008, 14:47

Zitat von ragi 

hab ich auch nicht gesagt...aber nach dieser Leistung darf man sich nicht hinstellen
und die Fehlentscheidung quasi als Spielentscheidend hinzustellen...das ist Krampf.....

Dieses Hätte wäre wenn...Hätte der Schiri den Strafstoss gegeben, wäre der Club in
Führung gegangen, wenn man denn getroffen hätte....ist doch wirklich ein Muster ohne
Wert. Das Spiel muss in den ersten 45 Minuten zu Gunsten des Club entschieden sein,
so wir die Berliner gezeigt haben, dass sie eigentlich schon im Urlaub sind....da braucht
man keine Elfmeter, da braucht man Willen und Kampfgeist..und keine Alibi- Fussballer,
die sich dem Schlafwagen- Express der hertha angepasst haben.....

Natürlich verstehe ich was Du meinst. Als Reaktion hätte ich adäquat gefunden, wenn eine
Breitseite gegen Rafati gegangen wäre, gleichzeitig aber die Mannschaft als
alleinverantwortlich in die Pflicht genommen worden wäre. Letztlich kam es zu keinem von
beiden.

Beitrag von „bambergforever“ vom 11. Mai 2008, 22:51

Wieso läuft heut eigentlich kein Sport in Franken auf'n BR und morgen läuft nichtmals
Blickpunkt Sport???
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Beitrag von „MSTFCN“ vom 11. Mai 2008, 22:52

Zitat von bambergforever 

Wieso läuft heut eigentlich kein Sport in Franken auf'n BR und morgen läuft nichtmals
Blickpunkt Sport???

Morgen Feiertag

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 11. Mai 2008, 22:52

Zitat von bambergforever 

Wieso läuft heut eigentlich kein Sport in Franken auf'n BR und morgen läuft nichtmals
Blickpunkt Sport???

Pfingstsonn- bzw. Pfingstmontag vermute ich mal.

Beitrag von „bambergforever“ vom 11. Mai 2008, 22:53

Zitat von MSTFCN 

Morgen Feiertag

Die anderen 3. senden auch trotz Feiertag ihre Sportsendungen, ist für mich kein geltender
Grund

Beitrag von „MSTFCN“ vom 11. Mai 2008, 22:54
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Zitat von bambergforever 

Die anderen 3. senden auch trotz Feiertag ihre Sportsendungen, ist für mich kein
geltender Grund

Für mich ja auch net aber was soll man machen

Beitrag von „ghost“ vom 11. Mai 2008, 23:02

Hat jemand heut den Stammtisch im DSF gesehen? Hatte keine Lust drauf. 

Beitrag von „bambergforever“ vom 11. Mai 2008, 23:09

Zitat von ghost 

Hat jemand heut den Stammtisch im DSF gesehen? Hatte keine Lust drauf. 

Ja, aber nur die 1. 30 min, wo man ausschließlich übern Glubb geredet hat, man hat den
Schiedsrichter mehr oder weniger als Blinden dargestellt, wg. den Elfern, dann hat der eine von
der Süddeutschen (glaub ich) gemeint, dass er sich die Szene vom Handspiel jetzt 100 mal
angeschaut hat, jedoch immer noch nicht weiß ob er ihn berührt hat, obwohl es ja eindeutig ne
Richtungsänderung vom Ball gab, die dann wohl der Wind gemacht hat.

Der Jauch hat zum handelfer noch gemeint, dass seine Tochter im Herthablock war und sie klar
und deutlich gesehen haben soll, dass dies klar kein Handspiel war, die ganzen Zuschauer
lachen dann darüber.
Jauch hat während den 1. 30 min wohl 10 mal schon bezahlen gemüsst.
Was noch, man hat die Haltung vom Ref nach'm Spiel beklagt, wieso er die Kameras davon
läuft und sich nicht stellt und die Fehler zu gibt, beim 2. Elfer mit der notbremse an Harry war
sich dann die ganze Runde einig, klarer Elfer und Rot, sagte sogar Herthafan Jauch. Aber alle
meinen, Nürnberg schafft den Klassenerhalt, weil sich Bielefeld jetzt nicht mehr von dem 2-2
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Treffer erholt.
Dann wurde kurz noch angesprochen, dass Nürnberg 8 klare Elfer diese Saison nicht
bekommen hat, dazu XX Pfosten bzw. Lattenschüsse.

Soviel Doppelpasszeit haben wir wohl nur nach'm Frankfurtauswärtsspiel bekommen

Beitrag von „ghost“ vom 11. Mai 2008, 23:26

Zitat von bambergforever 

Ja, aber nur die 1. 30 min, wo man ausschließlich übern Glubb geredet hat, man hat
den Schiedsrichter mehr oder weniger als Blinden dargestellt, wg. den Elfern, dann hat
der eine von der Süddeutschen (glaub ich) gemeint, dass er sich die Szene vom
Handspiel jetzt 100 mal angeschaut hat, jedoch immer noch nicht weiß ob er ihn
berührt hat, obwohl es ja eindeutig ne Richtungsänderung vom Ball gab, die dann wohl
der Wind gemacht hat.

Der Jauch hat zum handelfer noch gemeint, dass seine Tochter im Herthablock war und
sie klar und deutlich gesehen haben soll, dass dies klar kein Handspiel war, die ganzen
Zuschauer lachen dann darüber.
Jauch hat während den 1. 30 min wohl 10 mal schon bezahlen gemüsst.
Was noch, man hat die Haltung vom Ref nach'm Spiel beklagt, wieso er die Kameras
davon läuft und sich nicht stellt und die Fehler zu gibt, beim 2. Elfer mit der notbremse
an Harry war sich dann die ganze Runde einig, klarer Elfer und Rot, sagte sogar
Herthafan Jauch. Aber alle meinen, Nürnberg schafft den Klassenerhalt, weil sich
Bielefeld jetzt nicht mehr von dem 2-2 Treffer erholt.
Dann wurde kurz noch angesprochen, dass Nürnberg 8 klare Elfer diese Saison nicht
bekommen hat, dazu XX Pfosten bzw. Lattenschüsse.

Soviel Doppelpasszeit haben wir wohl nur nach'm Frankfurtauswärtsspiel bekommen

Jauch, Günther Jauch?? Was macht denn der da?
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Beitrag von „spielerberater“ vom 12. Mai 2008, 13:37

Wenn ich das richtig verstanden habe, ist das quasi "sein" Projekt, für dass das Geld aus dem
Phrasenschwein verwendet wird.

Daher hat er auch ungefähr 100 Phrasen verwendet, um entsprechend viel einzahlen zu dürfen.
Zu Anfangs ja ganz lustig, hat irgendwann aber tierisch genervt...

...wie ja eigentlich die ganze Sendung, aber kommt Sonntag morgens was anderes?
Ist doch schön, sich die Sendung anzuschauen und währenddessen auszunüchtern. 

Beitrag von „ragi“ vom 12. Mai 2008, 13:52

Zitat von spielerberater 

Wenn ich das richtig verstanden habe, ist das quasi "sein" Projekt, für dass das Geld
aus dem Phrasenschwein verwendet wird.

Daher hat er auch ungefähr 100 Phrasen verwendet, um entsprechend viel einzahlen
zu dürfen.
Zu Anfangs ja ganz lustig, hat irgendwann aber tierisch genervt...

Klar....Krombacher saufen für den Regenwald....

Hat sich Udo sicher auch nicht lumpen lassen.... 
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okay...war ironisch gemeint... 

Beitrag von „ecce“ vom 12. Mai 2008, 18:58

Es fiel sogar das Wort, das mit Hoy anfängt und mit zer endet ...

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 12. Mai 2008, 19:09

Zitat von ecce 

Es fiel sogar das Wort, das mit Hoy anfängt und mit zer endet ...

Hoylbojenrevoluzzer?

Wer hat das denn gesagt? Und v.a. wie?

Beitrag von „ragi“ vom 12. Mai 2008, 21:33

http://www.nn-online.de/artikel.asp?art=815415&kat=31&man=3

der Mann in Badeschlappen hat schon Recht..... 

Beitrag von „Glubberer in Frankfurt“ vom 13. Mai 2008, 11:26
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Hertha BSC Berlin - 1. FC Nürnberg (1:0)
Schwere Beine und blockierte Köpfe
http://www.fr-online.de/in_und…t/aktuell/?em_cnt=1333254

Zitat 

"Wir haben jetzt das Endspiel, von dem wir immer gesprochen haben", betont Manager
Martin Bader. Doch Bader hat kürzlich auch behauptet, die FCN-Profis seien profunde
befähigte Fußballer, die mit dieser Drucksituation umzugehen wüssten. Da sind Zweifel
angebracht: Klar, in Berlin wurde den Franken ein klarer Elfmeter (Josip Simunic an
Angelos Charisteas, 80.) verweigert, aber erschreckender war die kollektive
Leblosigkeit und Lähmung, die das Team erfasste, als die Resultate der Konkurrenz
eingeblendet wurden. "Es war für meine Mannschaft nicht leicht, sich wegen der
Zwischenstände auf das Spiel zu fokussieren", sagte Thomas von Heesen. Der Trainer
verteidigte die schwache Leistung mit "schweren Beinen", zwischenzeitlich seien die
Seinen "in ein kleines Loch" gefallen. Es ist wohl vor allem der Kopf, der da blockiert.
Auch deshalb quartiert von Heesen seine Mannschaft ab morgen in Herzogenaurach ein
- die Abgeschiedenheit sei nötig, um unbelastet die letzte Aufgabe zu überstehen.

Und er hat schon wieder das Unwort gebraucht! 

Ich glaube ich falle auch mal in "ein kleines Loch", da fällt mir nix mehr zu ein. 

Beitrag von „Dr.Acula“ vom 13. Mai 2008, 11:58

Aba imma schön fokussieren damit dus auch triffst des Loch!

Net das de am End noch danemfällst. 

Beitrag von „Glubberer in Frankfurt“ vom 13. Mai 2008, 12:04
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Zitat von Dr.Acula 

Aba imma schön fokussieren damit dus auch triffst des Loch!

Net das de am End noch danemfällst. 

Ich hab mir schon ein Konzept dafür überlegt. 

Beitrag von „terrorhamster“ vom 13. Mai 2008, 12:14

Zitat von Thomas von Fokus 

Es war für meine Mannschaft nicht leicht, sich wegen der Zwischenstände auf das Spiel
zu fokussieren

Darf man anhand dieser Aussage darauf schließen, daß am Samstag die lebenswichtigen
Zwischenstände aus Stuttgart nicht auf der Videotafel eingeblendet werden, da sonst Chico am
Abend den Hosen unserer Versager nen Waschgang mehr gönnen muß?

Beitrag von „bambergforever“ vom 13. Mai 2008, 12:28

Zitat von Dr.Acula 

Aba imma schön fokussieren damit dus auch triffst des Loch!

Welches Loch 

Wo ich wieder meine Gedanken hab 
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Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 13. Mai 2008, 13:17

Zitat von Dr.Acula 

Aba imma schön fokussieren damit dus auch triffst des Loch!

Net das de am End noch danemfällst. 

Nennt man das dann nicht lokussieren? :hintern:

Beitrag von „ragi“ vom 13. Mai 2008, 13:56

etz ist auch Bader scho Fokussiert.....

http://www.sc-n.de/news/index.php?action=bericht&nummer=13038

wenns ne so traurig wär.....

Beitrag von „Joey“ vom 13. Mai 2008, 14:02
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Zitat von ragi 

etz ist auch Bader scho Fokussiert.....

http://www.sc-n.de/news/index.php?action=bericht&nummer=13038

wenns ne so traurig wär.....

Alles anzeigen 

Heute Focus Samstag Lokus

Beitrag von „Anonymous“ vom 13. Mai 2008, 14:09

Zitat von ragi 

etz ist auch Bader scho Fokussiert.....

http://www.sc-n.de/news/index.php?action=bericht&nummer=13038
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wenns ne so traurig wär.....

Alles anzeigen 

Des Wort ist zum kotzen  Ich heute im Verkaufsgespräch 3-4x Fokussiert unbeabsichtigt
verwendet und musst mir dabei immer das lachen verkneifen^^ Natürlich hat der Kunde nichts
gekauft (so am Rande)

Beitrag von „bambergforever“ vom 13. Mai 2008, 14:10

Könnten doch auch nach Bamberg kommen, dann werd ich nicht nur den Grill anheißen
sondern auch die Spieler selber

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 13. Mai 2008, 14:21

Welche Automarke fährt TvH eigentlich? Vielleicht nen Ford? Oder war er da mal als Berater
tätig? Oder hat er einen Exklusivvertrag bei einem großen deutschen Nachrichtenmagazin?

Beitrag von „Joey“ vom 13. Mai 2008, 14:22

Wiedermal der Beweis dafür, dass Bader immer alles nachplappert und abnickt was der Trainer
tut 
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Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 13. Mai 2008, 14:25

Zitat 

"dürfen auch nicht jegliche Lockerheit verlieren"

Unser Problem ist eher, dass die Susis auf dem Platz die Konzentration immer zu locker nehmen
und anschließend auch ne zu lockere Gosche haben 

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 13. Mai 2008, 14:25

Zitat von Joey 

Wiedermal der Beweis dafür, dass Bader immer alles nachplappert und abnickt was der
Trainer tut 

Ach was, sowas nennt man leicht euphemistisch angehaucht "an einem Strang ziehen" (die
Frage ist halt immer: an wessen Strang?). Oder "mit einer Zunge sprechen".

Beitrag von „Babs“ vom 14. Mai 2008, 12:12

Warum will die Sportbild nun einen Fankrieg anzetteln?
Haben die Angst, dass es in der Sommerpause nix zu schreiben gibt und sie dann die ganze
Pause lang über diesen Fankrieg schreiben können?

http://www.sc-n.de/news/index.php?action=bericht&nummer=13047
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Find das eine absolute Frechheit. Es ist doch nicht das erste Mal, dass es für beide knapp wird
und trotzdem war nichts.
Wieso sollten sich die Fans bekriegen?

Presse auf die Fresse!

Beitrag von „GLUBB“ vom 14. Mai 2008, 13:56

wenn ich das hier so lese, kann ich fast nur hoffen, das wir absteigen :shock:

http://img375.imageshack.us/img375/7209/20080514bild2xg2.jpg

da hat sich die BLÖD mal wieder was tolles ausgedacht, diese leute zu so etwas zu befragen. ist
ih nen scheinbar, mal wieder, nix besseres eingefallen..

Beitrag von „Dexter“ vom 14. Mai 2008, 14:01

Vor allem so bekennende Club-Fans, denen das auch toootal wichtig ist, ob wir drin bleiben
oder nicht. z.B. Daniel In-Den-Kübel-Kotz  Der glaubt wahrscheinlich, es geht um den Nicht-
Abstieg der Balletgruppe vom Club.

Beitrag von „montana“ vom 14. Mai 2008, 14:02

Ich will denn Tasso Wild in Fürther-Montur sehen!

Beitrag von „roland_franken“ vom 14. Mai 2008, 14:02
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schon alleine wegen den Stasi-Schäuble-3.0-Beckstein sollten wir absteigen !!

Beitrag von „gipsy“ vom 14. Mai 2008, 14:07

Zitat von GLUBB 

wenn ich das hier so lese, kann ich fast nur hoffen, das wir absteigen :shock:

http://img375.imageshack.us/img375/7209/20080514bild2xg2.jpg

da hat sich die BLÖD mal wieder was tolles ausgedacht, diese leute zu so etwas zu
befragen. ist ih nen scheinbar, mal wieder, nix besseres eingefallen..

Oh mann, ist das peinlich. Da muss man sich schämen, Club-Fan zu sein.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 14. Mai 2008, 14:16

Mir ist es eigentlich zeimlich egal, ob ein Herr K. die Nationalhymne krächzt (dafür wird er ja
doch nur mit faulen Eiern beworfen :winkefinger:  ) oder ein Herr B. im Wahlkampf über den
Club laabert (soll er ihm einen guten Spieler schenken, wenn der FCN schon zur
Wahlpropaganda benutzt wird ) oder eine Frau D. einen sexy Bikini oder BH entwirft
(deswegen sieht man die Spielerfrauen auch nicht halbnackig auf der Tribüne  ). Sind halt
alles schon Anstrengungen, die fussballose Zeit bis zur EM zu überbrücken und die Promis
können sich dann - falls es klappt mit dem Klassenerhalt - wieder als die absoluten, totalen
"Glubbfans" rühmen. Wenn´s schiefgeht, hört man von diesen Aktionen eh´nix mehr ...

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 14. Mai 2008, 14:17
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küblkotz oh nein :runter:

Und herr Roth, wieso nur für jeden 10. ????
Das hat jeder verdient, der dass mitmachen musste :?

Beitrag von „Spencer“ vom 14. Mai 2008, 17:50

Zitat von Babs 

Warum will die Sportbild nun einen Fankrieg anzetteln?
Haben die Angst, dass es in der Sommerpause nix zu schreiben gibt und sie dann die
ganze Pause lang über diesen Fankrieg schreiben können?

http://www.sc-n.de/news/index.php?action=bericht&nummer=13047

Find das eine absolute Frechheit. Es ist doch nicht das erste Mal, dass es für beide
knapp wird und trotzdem war nichts.
Wieso sollten sich die Fans bekriegen?

Presse auf die Fresse!

Alles anzeigen 

Einfach nur noch bodenlos was diese Schmierfinken schreiben!!!
Einfach ne Sauerei wie sie Begriffe wie KRIEG usw. verwenden und das Ganze aufpauschen.
Solche Idioten! 

Beitrag von „MSTFCN“ vom 15. Mai 2008, 18:54
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Gleich kommt über unseren Club was im DSF Bundesliga Aktuell

Beitrag von „bambergforever“ vom 15. Mai 2008, 18:58

Bader war grad beim Kulmbacher Sporttreff

Beitrag von „jofcn“ vom 15. Mai 2008, 19:26

...ich bin so schlau ach wie zuvor....

gääähn, wenn das mal nicht den Preis des langweiligsten Kurzberichtes des Jahres gibt

dafür jetzt 100 Std. Kahn am Stück...............ah, ich erstarre in Ehrfurcht

und zwar so :hintern:

Beitrag von „ragi“ vom 15. Mai 2008, 20:22

des schlimme wäre ja...das der Garl Glaus Graus dem Glubb ne ganze Sendung widmet...welch

Graus.... 

Beitrag von „Kubuli“ vom 15. Mai 2008, 20:27

Zitat von ragi 
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des schlimme wäre ja...das der Garl Glaus Graus dem Glubb ne ganze Sendung

widmet...welch Graus.... 

den mag ich auch recht gern !
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